



Diálogos en UNED Fuerteventura

Amós García Rojas, médico especialista en Medicina Preventiva y Salud Pública, exjefe del Servicio de Epidemiología y Prevención de la Dirección General de Salud Pública del Servicio Canario de la Salud, disertará en los **Diálogos de UNED Fuerteventura**, sobre *Endemias, epidemias y pandemias. Repensando la crisis*. El Expresidente de la Asociación Española de Vacunología (AEV), expondrá como especialista una aproximación a las crisis sanitarias, poniendo especial atención en el COVID.

Esta propuesta mensual del Centro Asociado de la **UNED en Fuerteventura** aporta una visión multidisciplinar sobre diversos asuntos de interés, donde los ponentes invitados marcan las líneas de salida y el marco desde donde nos moveremos, siempre en un tono divulgativo y sin perder el rigor académico.

A partir de una breve exposición por parte del ponente y con el objetivo básico de llegar a todo tipo de público, el moderador abrirá el diálogo entre los asistentes y pondrá a la vista algunas cuestiones, que faciliten el intercambio de ideas y el debate abierto.

PONENTE

Amós García Rojas

Médico especialista en Medicina Preventiva y Salud Pública

TÍTULO DE LA COMUNICACIÓN

Endemias, epidemias y pandemias. Repensando la crisis.

LUGAR Y FECHA

UNED Fuerteventura. Palacio de Formación y Congresos

Miércoles, 26 de noviembre, 2025

Aula 2

De 18:00 a 19:00 h.

DIRIGIDO POR

Emilio Ruano Martín

Director del Centro Asociado UNED Fuerteventura. Profesor de Derecho.

UNED

Coordinación Académica

Juan Luis Calero Santana. Doctor en Filosofía. UNED